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Summary


The anti-inflammatory activity of 14 commercial ethanol extracts of propolis were evaluated, using a mouse ear inflammation model induced by arachidonic acid. Indometacin was also assayed as standard anti-inflammatory agent. Different activities were observed and discussed. This model could be used to assess the anti-inflammatory quality of propolis extracts and facilitate their posological usage on skin edema resulting from wounds.
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Zusammenfassung



          
Modulation von Mausohrödemen durch verschiedene ethanolische Extrakte aus Propolis
        



Die antiphlogistische Aktivität von 14 im Handel erhältlichen ethanolischen Extrakten aus Propolis wurde am Modell der Arachidonsäure-induzierten Mausohrentzündung untersucht. Als Standard-Antiphlogistikum wurde Indometacin verwendet. Es wurden verschiedene Aktivitäten beobachtet und diskutiert. Das verwendete Modell eignet sich zur Bestimmung der Qualität der antiphlogistischen Aktivitäten von ethanolischen Extrakten aus Propolis sowie ihrer Dosierung bei oberflächlichen, durch Verletzung verursachten Ödemen.
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